



## Vidéo à la une

# Insultes et violence policière lors d'une manifestation homophobe à Paris

La chaîne associative Télé Bocal a saisi le 24 novembre la manifestation de «SOS tout petit» contre l'avortement et l'homosexualité, devant l'hôpital Tenon à Paris. On ne sait ce qui choque le plus: les insultes délirantes de ceux qui manifestent, ou le fait que ceux qui protestent calmement contre ce rassemblement soient réprimandés, avec une certaine violence, par les CRS présents sur les lieux...

7733 vues